

# クラスだより

令和2年5月29日

はんぐみ

幼保連携型認定こども園 幸町保育園・分園



木々の緑も輝きを増し、さわやかな風が吹きわたる季節となっていました。進級してから2ヶ月が過ぎようとしていますが、新しいクラスの生活にも慣れ、色々なことにチャレンジしたくなるこの時期、子どもたち同士のやり取りが増え、笑顔がたくさん見られるようになってきました。

そしてなんといっても、子どもたちの楽しみは戸外あそびです。「お外に行くよ～」の声を聞くと大喜びの子どもたちです。履けない靴下を足に当て履こうとしたり、帽子を頭に乗せ被ったつりになっていたりと頑張っているうさぎグーレー。手際よく準備を済ませ「できたよ！早く」と待ちきれない様子のこあらグーレー。意外にすると目をキラキラ輝かせ色々なことに興味津々。まず、すべり台を滑り、マジックハウスの中に…。そして虫探し大好き。アリを見つけあとを追いかけたり、ダンゴ虫を見つけては、手のひらに乗せて「キャーキャー」と言いながら観察を楽しんでいる子どもたちです。

そんな元気いっぱいのはんぐみですが、6月もたくさん外に出てたくさんプールに入って楽しく過ごしていきたいと思っています。

## 6月の予定

3日(水)…身体測定

5日(金)…交通安全教室

5日(金)・6日(土)…布団持ち帰り

9日(火)…プール開き

13日(土)…弁当の日

16日(火)…誕生会

19日(金)・20日(土)…布団持ち帰り

24日(水)…総合避難訓練

27日(土)…弁当の日

## お願い

少しだけ蒸し暑く汗をかくことも

多くなってきます。お着替えバックの中を  
薄手のものや半そでの服に入れ替えを

お願いします。

必ずサイズを確認して、名前の  
記入をお願いします。

外遊びを十分に楽しめるように、サンダルや

長靴ではなく、子どもの足に合った靴化を

用意しましょう。

もうすぐ

## プール開き

6月9日(火)は、待ちに待ったプール開きです。

子どもたちが「楽しみにしている水あそびですか」、  
水あそび用の道具を使ってあそんだり、プールの中で  
ワニさん歩きを楽しんだりと、夏ならではのあそびを  
工夫しながら楽しみたいと思います。

今年もたくさんプールに入っ、暑い夏を乗り切ります！

## 食育活動

今年もこあらグーレーでは、  
畑を使って、野菜作りに挑戦  
します。自分たちで手をかけ育てた  
野菜には、親しみを感じること  
思います。みんなで  
協力しておいしい  
野菜作りを楽しみ  
たいと思います。



## あんなこと・こんなこと

最近、はんぐみでがんばっていること、大好きなあそびを  
紹介したいと思います。

### こあらグーレー(2才児)

### ＜お当番活動＞

「今日のお当番は誰かな？」と楽しみにしている子どもたち  
自分の番と分かると思わず「ニッコリ」。おやつや給食の  
号令をかける時、少し緊張してしまうようでトントン声ですが  
頑張って取り組んでいます。

### ＜トイレトレーニング＞

布パンツで過ごす友だち、もうすぐ布パンツデビュー  
する友だち、みんなで張り切ってトイレに向かっています。  
排泄を済ませた後は、「しゃがり手洗い」「サンダルを脱ぎ  
こにぎ一生懸命になって取り組んでいます。

### ＜ブロッサムあそび＞

鉄砲を作りヒーロー気分になり、新幹線や  
車を作りピュータンの上を走らせたりと想像力豊かに  
色々な物を作り楽しんでいます。

### うさぎグーレー(1才児)

### ＜手洗い＞

最初は順番を待ちきれず、勝手に手洗い場へ…  
今では、名前を呼ばれてから手洗いを頑張る  
いううさぎグーレーです。

### ＜散歩＞

大好きなお散歩、高齢令児の子どもたちは、  
靴を履いて歩いてお散歩を楽しんでいます。  
行きは良いものの帰りは疲れてしまい、途中で  
立ちつくしてしまい、散歩車へ…無理なく少しう  
体力がつけられればと考えています。

### ＜お友だちと…＞

あそびの中で友だち同士のかかわり方を勉強中  
です。おもちゃを取ったり取られたりし「かして」や  
「ありがとう」の仕草ができるようになりました。